



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

Herbert Smith Freehills: «Ambos nombramientos permitirán continuar con el éxito de la práctica Mercantil del bufete en España y a nivel internacional»

Herbert Smith Freehills ha nombrado a Alberto Frasquet como nuevo director de mercantil de EMEA y Pablo García-Nieto liderara el área en España.

"Ambos han demostrado en todos estos años un gran compromiso con el despacho y nuestros clientes, y estoy seguro de que estos nombramientos permitirán continuar con el éxito de la práctica Mercantil del bufete en España y a nivel internacional".

En 2009, **Alberto Frasquet** se sumó a [Herbert Smith Freehills](#), pasando a ser socio en 2011. A lo largo de su carrera **ha asesorado compras y fusiones**, tanto a sociedades cotizadas como de capital privado, reestructuración de empresas, mercado de capitales y contratación privada. Esta especializado en el asesoramiento de bancos de inversión, fondos de capital de riesgo y demás inversores financieros, además de a empresas multinacionales. El nuevo director mercantil ha sido reconocido por directorios legales como *Chambers and Partners* o *Legal 500*. También, es profesor del Máster de Asesoría Jurídica de IE Law ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |